

000, ex-fonds de réserve" pour terminer les travaux de réparations à la conduite de l'aqueduc et de voter en outre", et que, ainsi amendée, ledit rapport soit adopté.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'obtenir de la Législature les pouvoirs nécessaires pour l'amélioration de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit amendé en retranchant tous les mots après le mot "obligations" dans la 3ème ligne du 1er paragraphe et en les remplaçant par les mots suivants: "pour exécuter certains travaux additionnels", et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

35.—De la Commission Spéciale, re bibliothèque, à l'effet d'ériger une bibliothèque publique sur la rue Sherbrooke.

Sur proposition de M. l'éch. MORIN, appuyé par M. l'éch. L. A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit soumis au Bureau des Commissaires pour étude et rapport.

QUESTIONS.

36.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires, avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'échevin Poissant, à l'effet de faire de la rue Sherbrooke un boulevard; (b) par M. l'échevin Blumenthal, re ligne de tramway de la rue Cadieux.

AVIS DE MOTION.

37.—De M. l'échevin L. A. Lapointe, pour amender le règlement No 464, re enseignes électriques.

38.—De M. l'échevin Macdonald, pour amender le règlement No 493, re bâtisses dans le quartier Notre-Dame de Grâce.

MOTIONS.

39.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit prié d'obtenir de la "Canadian Fire Underwriters' Association une copie des lettres que ladite Association a envoyées à la Cité, le 6 novembre 1912, le 20 décembre 1912 et le 31 mars 1913, demandant une enquête relativement au Département de l'Aqueduc, vu que ces lettres sont disparues des dossiers concernant cette question.

40.—M. l'éch. BLUMENTHAL, appuyé par M. l'éch. MACDONALD,

Propose: Que les remerciements de ce Conseil et des Citoyens de Montréal soient transmis aux membres du Département des Incendies, qui ont travaillé nuit et jour pour protéger nos foyers et nos places d'affaires, à une saison de l'année où tout le monde se réjouit, et qu'une semaine de salaire et trois jours de vacances additionnelles soient accordés à chacun des hommes qui ont fait le service pendant la disette d'eau, et que copie de cette résolution soit transmise au Chef du Département des Incendies.

Déclarée hors d'ordre par Son Honneur le Maire.

ORDRE DU JOUR.

41.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires au sujet de l'offre de M. James Morgan, de vendre un immeuble à la Cité pour l'établissement d'une bibliothèque publique, ledit item est renvoyé à la Commission Spéciale de la Bibliothèque.

42.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, répondant à une question au sujet de la Compagnie Canadienne d'Autobus, il est

Ordonné: De biffer cet item de l'ordre du jour.

43.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, re Cie de Chemin de Fer de Montréal et des Comtés du Sud.

A ce sujet soumis et lu une opinion du Département en Loi, en date du 5 janvier 1914, répondant à certaines questions posées par le Conseil, re octroi de franchises à la "Montreal & Southern Counties Ry. Co."

\$100,000, ex-reserve fund, to complete the repair work to the conduit of the aqueduct and to vote moreover",

And that, so amended, said report be adopted.

34.—From Board of Commissioners, to obtain from the Legislature the necessary power to improve the aqueduct.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be amended by striking therefrom all the words after the word "obligation" in the 3rd line of the 1st paragraph and replacing the same by the following words: "to perform certain additional work", and that, so amended, said report be adopted.

35.—From Special Committee re Library, to establish a public library in Sherbrooke street.

On motion of Ald. MORIN, seconded by Ald. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be referred to the Board of Commissioners for examination and report.

QUESTIONS.

36.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by (a) Ald. Poissant, to convert Sherbrooke street into a boulevard; (b) Ald. Blumenthal, re Cadieux street tramway line.

NOTICES OF MOTIONS.

37.—By Ald. L. A. Lapointe, to amend by-law No. 464 re electric signs.

38.—By Ald. Macdonald, to amend by-law No. 493 re buildings in Notre-Dame de Grâce Ward.

MOTIONS.

39.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to obtain from the Canadian Fire Underwriters' Association copies of letters sent by said Association to the City on the 6th November and 20th December 1912 and 31st March 1913, asking for an investigation into the Water Department, inasmuch as said letters have disappeared from the record concerning this matter.

40.—Ald. BLUMENTHAL, seconded by Ald. MACDONALD, moved that the thanks of this Council and of the citizens of Montreal are hereby tendered to the Fire Department who worked night and day to protect our homes and places of business at a season of the year when all were enjoying themselves and that one week's salary and three days' extra vacation be given to each man who did service during the water famine and that a copy of this resolution be forwarded to the Chief of the Fire Department.

Declared out of order by His Worship the Mayor.

ORDER OF THE DAY.

41.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners anent offer of Mr. James Morgan to sell a certain property to the City for a public library, said report was referred to the Special Committee re Public Library.

42.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, replying to a question re Canadian Autobus Co., said item was

Ordered: To be struck from the order of the day.

43.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners re Montreal & Southern Counties Ry.,

In this connection, submitted and read an opinion from the Law Department, dated 5th January 1914, replying to certain questions put by Council re granting of franchise to Montreal & Southern Counties Ry. Co.